

Ecole Saint Michel
de Marni.

Burkina Faso

Marni le 5 novembre
2015.

Chers amis de saint Edmund

En ce début d'année scolaire 2015-2016 nous vous écrivons pour vous saluer et recevoir de vos nouvelles.

Nous nous portons bien et nous sommes très contents de reprendre la route de l'école après les vacances scolaires. Notre pays a vécu des moments difficiles en septembre passé. Il y a eu un coup d'Etat et il y a eu des morts et parmi ces morts il y avait des enfants comme nous. Toute la population de notre pays a refusé les gens qui ont fait ce coup d'Etat. Ils sont en prison actuellement en attente d'être jugés.

Et vous comment allez-vous ? et les vacances ?

Par cette lettre nous vous remercions beaucoup car vous nous avez aidé à réparer nos tables-bancs qui étaient abimés. Nous sommes très heureux car cela nous pouvons bien travailler aisement dans les

classes. Merci beaucoup chers amis. Que Dieu vous bénisse en abondance.

A la fin de l'année scolaire 2014 - 2015 nos camarades de la classe de C.M.2 ont obtenu le résultat suivant à l'examen du Certificat d'Etude Primaire (C.E.P). Il y avait au total 69 candidats : 40 filles et 29 garçons. 37 filles et 27 garçons ont eu le C.E.P. Les filles ont fait 93,10% et les garçons 92,50% de succès. Le taux de succès de la classe est de 92,75%.

Pour cette année scolaire 2015 - 2016, l'école a un effectif total de 421 élèves répartis dans six classes :

C.P.1 :	27 filles	et 40 garçons	= 67
C.P.2 :	46 filles	et 38 garçons	= 84
C.E.1 :	35 filles	et 36 garçons	= 71
C.E.2 :	32 filles	et 31 garçons	= 63
C.M.1 :	35 filles	et 37 garçons	= 72
C.M.2 :	26 filles	et 38 garçons	= 64

Comme vous le voyez l'effectif est en hausse par rapport à l'année scolaire 2014 - 2015. L'école fait de très bons résultats et donc les parents d'élève préfèrent envoyer leurs enfants à l'école Saint Michel.

Chers amis notre joie est encore plus grande

grande car grâce au soutien et à l'aide
de maman Gillie notre collège est en
construction. Les 4 salles de classes du collège
sont construites. Il reste seulement la peinture
sur le bâtiment. Il reste maintenant les
tables bancs, les latrines à réaliser.

Chers amis
Permettez-nous de vous dire encore
une fois de plus merci pour tout ce que
vous faites pour nous.

Nous pensons beaucoup à vous.
Bonne année scolaire 2015-2016.

Union de prière.

Vos amis de l'école primaire
catholique Saint Michel de
Planni.